



Sortie du 6 juin 2015 dans le Massif des 3 Pignons aux Côtes de Courances

Nous étions 27 participants pour cette sortie aux côtes de Courances plus pour faire une ballade et profiter de la fraîcheur



relative de la forêt que chercher des champignons car avec la sécheresse du début du mois de juin et la forte chaleur de la veille les champignons étaient rares. Au total nous avons identifiés seulement 10 espèces dont une amanite phalloïde et un inocybe de Patouillard (2 champignons mortels) et bien sûr quelques girolles mais à peine quoi faire une omelette.

Quelques participants très discrets ont eu la chance d'observer un jeune faon de quelques heures blotti au pied d'un arbre, en prenant soin de rester à distance et de ne pas l'effaroucher ce qui l'aurait condamné à une mort certaine.

La liste des espèces récoltées est accessible par ce lien :

<http://champignons77.org/courances-2015.pdf>

Jean-Pierre Jolivet

